



Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

LA RECONSTRUCTION DU QUAI DE PERCÉ EN 2016

Percé, le 31 juillet 2015 – La Ville de Percé se réjouit de la confirmation par l'Honorable Gail Shea, ministre des Pêches et Océans, que le quai de Percé sera reconstruit sous la responsabilité de son ministère, et ce, dès l'automne 2016. Cette annonce confirme une fois de plus la réputation de Percé à travers le Canada comme destination touristique importante. L'équipe de la Ville de Percé et celle de Pêches et Océans Canada ont travaillé fort depuis trois ans pour cheminer vers un tel résultat aujourd'hui.

Selon le maire de Percé, monsieur André Boudreau : « *Il est clair que Percé ne peut se passer d'un quai. Toutefois, les structures colossales qui ont été transférées à la Ville dans le passé nous a permis d'aiguiser notre prudence dans ce genre de transfert. À cet égard, je tiens à rassurer la population que dès cette année, une réforme maritime sera établie à Percé et générera suffisamment d'argent neuf pour garantir l'entretien annuel des installations portuaires et leur mise à niveau dans l'avenir.* »

Cette annonce est aussi l'amorce d'un grand changement dans toute l'industrie touristique de Percé. Les mesures que la Ville va mettre en place d'ici quelques années tendront vers l'autonomie financière de l'industrie touristique elle-même. Commerçants, intervenants et organismes touristiques ainsi que les autres partenaires seront les grands responsables de leur développement.

Le maire de Percé rappelle : « *que Percé est « Le » produit d'appel touristique à l'Est de Québec. Ce quai est l'accès privilégié à l'un des attraits naturels les plus majestueux au Canada* ». Selon l'étude d'achalandage du quai de Percé réalisée par la firme de sondage Segma recherche à l'été 2013 : Le quai de Percé a connu un achalandage total de 421 142 visites au cours de la saison 2013.

– 30 –

Source : André Boudreau, maire
Ville de Percé
Téléphone : 581-353-2000
maire@ville.perce.qc.ca